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皆様ご機嫌いかがですか	 桜井ただしです。 
山王日枝神社の例大祭も賑やかな内に滞りなく終了することができました。雨に降られま

したが楽しいお祭りでした。お祭りを盛り上げていただいた関係役員の皆様、町会関係者の

皆様には、ほんとうにご苦労さまでした。 
	 	 さて、議会ではこの平成１８年度第一回定例会が終了し、平成１８年度予算が可決、さ

まざまな事業がスタートしました。詳細につきましては、既に区の広報にてご案内の通り

でございますが、今回は石川区政が二期目の骨格をなす予算として様々な事業に大胆かつ

緻密な予算を組んだものとして評価をしたいと思っています。私も自民党議員団を代表し

て質問を行い、区政が区民にとって最も身近な基礎的自治体であることを認識しつつ、区

民の皆様が安全で安心して暮らせるまちづくりをつくるため『子育て支援』『介護予防』『住

まいの安全』『学校教育の充実』などについて重点的に質問を致しました。 
 

 



 
 

自民党議員団を代表して質問を行いました  

◎	 平成１８年度予算の骨格について 
区民が安全・安心して暮らせるための様々な施策

について問う 
◎	 全国で初めて、千代田区独自の少子化対策として

『児童手当を高校卒業まで全てのお子さんに対し

て支払う』大胆な施策について 
◎	 心身障害、発達障害のある子供への支援策につい

て 
◎	 介護保険制度の円滑な運営と制度の持続可能性の

観点から今後の千代田区の保険料のあり方について 
	 	  
◎	 ６年間の中高一環教育を行う九段中等教育学校について 

 
区長は自民党の代表質問に答える中で区としての責任ある施策、方向性を明らかに 
しました。 

 
	  

復活予算として与党四会派を代表して石川区長に要望しました	  

新たな施策に対して総額二億円に及ぶ予算が付きました。 
	 【主な項目】 

◎	 高齢者の肺炎ワクチン接種補助 
６５歳以上の高齢者を対象に接種

費用の半額を区が助成します。 
◎	 道路改修事業 
安全で快適な道路の維持とバリアフ

リー化とヒートアイランド現象の緩

和に役立つ、保水性舗装を行います。 
番町学園通り（三番町） 
	 半蔵門駅通り（麹町二丁目～ 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 三番町） 

◎	 賑わいまちづくり支援 
東京都と連携して商店会などの団体の自ら提案、実施し、まちの賑わいを創り出す各種

事業に補助を行います 
◎	 その他	 	 	 民間住宅のアスベスト調査・工事助成 
	 	 	 	 	 	 	 	 消防団ＡＥＤ増配置 
	 	 	 	 	 	 	 	 電線の地中化などが予算化されました。 

 



 
 

ご声援ありがとうございました。区民の皆様の声が国を動かしました！  

日枝神社『お成り坂』に架かる衆議院議員会館の渡り廊下（計画は二層）が地下に潜ること

で決着しました。歴史と伝統ある日枝神社の景観が皆様の声で守られることになりました。 
 
	 平成 19年度に着工を予定している 
衆議院議員会館の建て替えに伴い、 
議員会館を結ぶ連絡橋が問題となり 
ました。計画では上層が議員

専用、下層が一般用として 
二層の連絡橋が日枝神社につ

ながる『お成り坂』の上にか

かることになったのです。 
	 ご存知の通り、この地は皇

居から日枝神社に繋がる水と

みどり豊な地域。また、歴代

の徳川家将軍が参拝したため

『お成り坂』と呼ばれた由緒

あるところ。 
	 『利便性を優先させた計画

は後の世代に悔いを残すもの

で断じて許すものではない』 
事を千代田区議会全会一致で 
採択しました。 
私も内田都議にご協力を頂き、

国、都へ直接陳情に行って参

りました。結果、異例とも言

える速さで国は計画を変更し、

連絡橋は地下へ潜ることにな

りました。	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  

  
 
計画されていた渡り廊下  

 
 
 

内
田
都
議
の
立
会
い
の
も
と
横
山
副
知
事
に
陳
情
し
ま
し
た 



 
 
紀尾井町清水谷公園内の茶室・偕香苑（かいこうえん） 
が千代田区に寄贈されることとなりました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

今後の利用について 
茶室、華道、書道、香道などのグループ活動を行う団体の他、 
趣味やサークル、会議など幅広く利用いただけるようになりま 
した。	 申し込みは文化学習スポーツ課（３２３４‐２８４１）まで 

 

千代田区議会自由民主党議員団幹長に就任しました            

昨年５月、伝統ある自由民主党議員団幹事 
長に選ばれました。また、議会では議会運営 
の道筋を立て、各会派との協議、調整を行う 
議会運営委員会の委員長に就任し、日夜頑張 
っているところでございます。 
	 昨年は区長選、区議会補選、都議選、そし 
て衆議院選と四つの大きな選挙があり、その 
すべてに勝利できたことは議員団幹事長と 
して誇りに思うところです。 
	 	 	 	 	 	  
 


